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Top 6.2 Straße der Technik 
 
Herr Remo Kruse fragt nach, wann die Straße der Technik saniert bzw. ausgeflickt wird? Frau 
Goerke teilt mit, dass Herr Eggers dabei ist, eine dauerhafte Lösung zu finden und evtl. 
Fördermittel in Anspruch genommen werden. Herr Kruse ist der Meinung, hier erstmal eine 
kurzfristige Lösung des Problems (Löcher flicken) dringend gefunden werden muss. 
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